

B4B BADEN-WÜRTTEMBERG

IW INTERNATIONALES WIRTSCHAFTSFORUM BADEN-BADEN GMBH

FIFA-Skandal und Olympiaprobleme sind Themen beim 5. Internationalen Wirtschaftsforum

landesweit in BW | 03.06.2015



DFB-Präsident Wolfgang Niersbach. Bildquelle: IW INTERNATIONALES WIRTSCHAFTSFORUM BADEN-BADEN GMBH

Baden-Baden: DFB-Präsident Wolfgang Niersbach und Alfons Hörmann, Präsident des Deutschen Olympischen Sportbundes, werden im Kurhaus über die Schwierigkeiten bei Großveranstaltungen wie Fußball-WM und Olympia sprechen. Die Krise der FIFA wird ebenso Thema sein wie die Akzeptanzprobleme in der Bevölkerung bei der Münchner und Hamburger Olympiabewerbung

Daneben gibt es drei andere große Diskussionsrunden, in denen es um die Ernährung der Zukunft und den Kampf gegen den Hunger, die Chancen einer geglückten Energiewende sowie neue Formen der Mobilität mit dem Auto geht.

Moderiert werden die Diskussionsrunden von dem bekannten Fernsehmoderator Claus Strunz, dem früheren Chefredakteur der „Bild am Sonntag“.

Das Internationale Wirtschaftsforum, bei dem es auch eine festliche Abendgala mit einer Preisverleihung in den Bereichen Business, Innovation und Lebenswerk gibt, ist unabhängig von Verbänden und Firmen, das Treffen will Visionen für eine gerechtere Welt entwickeln und richtet sich vor

allem an Leistungsträger aus der Wirtschaft, steht aber allen Interessierten offen.

V.i.S.d.P.: IW INTERNATIONALES WIRTSCHAFTSFORUM BADEN-BADEN GMBH